

偽りの根本療法に一線を画す！

**1回触れて抜くだけで
症状から卒業した身体に
生まれ変われる“真の根本療法”**

BRAIN UPDATE

平均評価 5段階中★4.77



「Brain Update」への期待のコメントや 応援のお声を全国から多数いただきました (一部ご紹介します…↓)

ニックネーム | かみさん

評価 5.0 ★★★★★

これはマジでスゴすぎます!!! 人にも自分にも出来る療法なので、これは本当に使い物になるモノですね。 本当にスゴいです。 そして、一番スゴいなあ~と思ったことは、人の「意識」がすべての根本原因なんだということですね。 表側に現れた身体の症状や、様々な出来事も、すべては人の「意識」が作りだしたモノなのだと言うことを、改めて感じさせられました。 過去のトラウマや過去に思い込んでしまった事などが「光」でそのイメージを消していくことで、表側に現れる様々な事が良くなってしまふのですね。 自分自身も良くなり、相手も良くなる。 これはまさに世界平和にも繋がる、すばらしいモノだと思います。 こんなに素晴らしい療法を教えて頂いて、田仲先生に感謝したいと思います。 ありがとうございます。

ニックネーム | トシヒロさん

評価 5.0 ★★★★★

今まで沢山の先生に教えてもらいましたが、こんな簡単に根治治療ができるとは驚きです! 先ず戻りがないことも驚異、時間ばかりかけていた自分を反省します。 今まで良くならなかった方々にお詫びをしたいぐらいです。 自分で試してみても驚きです! DVD がたのしみです。

ニックネーム | yukai さん

評価 5.0 ★★★★★

今までずっと求めていたものがここにある!! 施術としての無限の可能性、その人の人生を変える、さらには社会を転換していく可能性さえ感じております。DVD が待ち遠しくてたまりません!

ニックネーム | 久美子さん

評価 5.0 ★★★★★

現代医学で難病指定され、病状的に進行して止まらなると、医師の 100%が認める多系統萎縮症の患者さんに一回の施術で、足を縮めたり、全く動かそうとしても動かなかつたゴリゴリの首が少しだけ動きやすくなりました。今までどんな手技療法でも、この様なことが起こった事はありませんでした。

ニックネーム | 新富こはるさん

評価 5.0 ★★★★★

今まで聞いた事がない凄い治療法、考え方に大変驚きました!! 早速セルフを試してみた所、かなりの耳鳴りが軽くなってしまいました! またリウマチ で薬漬けですが、それでもあちこち痛みが出ます。 特に左肩が痛くていたのに、それも 消えてしまいました?? 時間が経つごとに軽くなり、本当に驚いています!! 凄い治療法に出会えて感激しております♪♪ 31 日をワクワクしてお待ちしています。 まるでこの治療法と田仲先生に会う ための苦しい日々だったのかと、過去達に感謝します。 また自分自身を元気にして、沢山のの人々を元気にする治療家になるよう学ばせて下さい。 どうぞ宜しくお願い致します!!

ニックネーム | えんちゃんさん

評価 5.0 ★★★★★

神の手!!ゴットハンドが世を変える!!ミラクル技法をゲットしよう!! 長年の研究と実績を積み重ねてきた技術を惜しげもなく公開していただくばかりか動画を通して、即実践体験!しかも結果まで出してしまう? こんなチャンスに出会ったことに感謝で一杯です!! 長年のトラウマから出てくる苦痛から解放されて、誰かのお役にまでたてるなんて、こんな最高なことはありません!! 早速自己実践しました。映像を映し出すのが難しく、声かけによる誘導が重要だと感じました!! しかし腰痛がありました、軽くなったような気はしました!! こんな画期的な技術を身につけ、誰かのお役にたてたら最高です。

ニックネーム | たんぽぽさん

評価 5.0 ★★★★★

いまだかつてない素晴らしい治療法に、魂が震えました! 個の人間とは全人類であり、それは巨大生命体として宇宙に遍在するエネルギーであると同時に、宇宙に遍在するこのエネルギーは巨大生命体としての全人類であり、それは個としての人間であることを、はっきりと "いまここ" に顕わす素晴らしい治療法だと思います!

ニックネーム | いっちゃんさん

評価 4.0 ★★★★★☆

こんなに分かりやすく、今までなかった"真の根本療法"を、出し惜しみせず無料で教えて下さるとは!!!! 有難いとしかいいようがありません。この動画でどれだけの方が救われるか、考えただけでも未来に希望が見えてワクワクしてきます。この動画をひとりでも多くの方々に見てもらいたいです! 感謝感謝です。

ニックネーム | たけさん

評価 5.0 ★★★★★

Brain Update は整体や医療の枠を越えた次世代の治療法だ。これからは治せない治療家や医者は淘汰され治せるものだけが生き残っていく時代になる。そんな中で確実に生き残る、いや時代を引っ張っていく治療技術だと確信しています。もっと世の中に認知され普及していくことを願います。これからの世界の未来のために!

ニックネーム | はるちさん

評価 5.0 ★★★★★

私の妻ですが、7月中旬に外傷もないのに突然と左腕が上がらなくなり、整形外科でレントゲン、MRIを撮った結果、左上腕の大結節付近に嚢胞ができていたとのことで、肩板の部分断裂による嚢胞とのことでした。私も施術には自信があり、1週間位で腕は上がってくるとしていました。しかし、私が持つすべての技術を持ってしても一向に腕が上がることがありませんでした。そんな時、Brain Update の無料映像を拝見し、これはもしかして妻の腕が上がるのではと思い、すぐに試してみたら痛みはやや残りますが、なんと左腕が上がったではありませんか。顔を見あわせて、うそ~!との声が出てしまいました。翌日の朝には、ほとんど痛みもなく腕があがるようになりました。今まで私が勉強してきた技術は何だったのでしょうか? 写真が送れるなら、皆さんにみていただきたい位です。田仲先生ありがとうございました。

ニックネーム | まさん

評価 5.0 ★★★★★

ずっと膝が痛いと言っていた知人のおばあちゃんに、物は試しとやってみたところ押し車がなくても歩けると喜んで貰えました。根治ってこういうものなのかと感じました。

ニックネーム | マー ちゃんさん

評価 5.0 ★★★★★

生後すぐに二分脊髄、水痘症、等で頭、臀部他を手術された患者様に施術した後すぐに3、4年の頭痛と上半身が楽になられ下半身が残り再度施術後歩行が今迄引き摺る感じが少しですが脚が拳がる様になって本人共々喜びました!!

ニックネーム | まっちゃんさん

評価 5.0 ★★★★★

無料でそんな事が本当に教えてもらえるのかな。。?世の中そんなうまい話があったっけ?いや、なかったと思うから、とりあえず確認してみよう!という斜めから物を見る私がありました(すみません)。 が!映像見てびっくりです!!! クライアント側の人が一瞬に変化してる!症状は勿論、エネルギーが見事にしっかりとて、その人の中から自信さえ見て取れる!えっ?そんな事あるの?脳ってすごすぎない?!やってみよう!と、すぐに見様見真似で試したところ、本当に短時間で私の中で困った事になっていた出来事が、見事に光の中に消えて行き、気にならなくなったところか、こんなにも苦しかったのに気付いてあげられなかった私自身に「ごめんなさい」という思いから、涙が出てきました。今までそんなに気にしていたつもりはなかったのに、影響があったなんて。。 勿論、ブレインアップデートというプログラムは他にもいろんな手法があると思いますが、これひとつとってもこれだけの効果があるんだから、ほかのものも素晴らしいものに違いはない!と思いました。 私にとって、過去のいらぬ記憶がいと簡単に捨てただけでなく、疑いから始まって感動で終わるといふこの流れ全てがすごい体験です!友達にもこの無料動画のことを教えてあげようと思います! ありがとうございます m(__)m

ニックネーム | やーさん

評価 5.0 ★★★★★

様々な治療法を学んでいます。どれも効果はありますが、どの手技でも必ず戻りはあります。 患者様からすれば痛みと決別したいのに何度も再会をしてしまう。 改善のためにはそもそも痛くなってしまった生活習慣の改善は必要と思いますが、良くなっていくまでには時間がかかってしまいます。 患者様、施術家、双方とも安心できる結果は早くほしいところです。 この治療法は根本治療ができるので戻りがないとの事ですし、理論も納得できるものでした。 Dr.サーノの本と共通するものがあるのかなとも思いました。 患者様に人生を謳歌して明るい社会を作って頂き、1人でも多くの『嬉しい』を聴けるようになるよう、この治療法に期待しております。

ニックネーム | Earthian さん

評価 5.0 ★★★★★

真の根治療法の「Brain Update」が前頭葉にアプローチすることで過去の痛みやネガティブな原因を消し去り、または書き換える事が出来るとわかった事は大きな喜びです! さっそく友人に試したところ、過去のいじめの事や交通事故の後遺症が無くなったように感じられると喜んでいました。私は最近、治療院マーケティング研究所から4つの手技DVDを購入したので、もう次は買わないぞ!と思っていたのですが、今回の真の根治療法の「Brain Update」は、ぜひとも手に入りたいと思っています!全貌が入ったDVDを見るのを楽しみにしています!

ニックネーム | アイルさん

評価 5.0 ★★★★★

腰痛で起き上がる時にとっても痛かったのですが、自分で手技を試した所すっかり痛みが無くなりました。本当に感激しました。家族にもやってあげたいです。

ニックネーム | やーさん

評価 5.0 

【患者さんがその場でポロポロ泣き出しました！】 実際に試してみて凄い事が起きました！元々、偏頭痛や腕のしびれがちょくちょく起きる事で当院に何度か来られていた方なのですが、良くなってきてはいたものの、今日は朝からまた腕に痛みとしびれがあるとのことで、早速 Brain Update を試してみました。この症状が出始めた頃、何か強いストレスがなかったか聞いてみると「かなり思い当たる節がある」と。無料映像にあったペンライトを使う方法で試してみると、「痛くない！」。その直後、患者さんがポロポロと泣き出してしまいました。「すごい！まさかあの事がこの不調の原因だなんて思ってもみませんでした。先生のところに来て本当に良かったです。」と言って下さいました。治療家人生で、患者さんが目の前で涙を流し喜びながらそんな事を言って下さったのは初めての事でした。私自身も泣きそうになるのを堪えるのが必死でした。この方にとって、体はもちろんですが心のトラウマの方の治療が本当に必要だったのだと改めて思いました。心と体同時に治療出来る素晴らしい経験をさせていただきました。「ストレス」が慢性痛の大きな要因なのはもちろん分かっていましたが、それに対して具体的にどうしたら良いのかまでは今までは分かりませんでした。こんな素晴らしい療法に出会えた事に心より感謝致します。

ニックネーム | ほんわかさん

評価 5.0 

田仲先生の前編、後編の無料映像を全て拝見しました。毎日拝見しておりますが、その都度色々な気付きがあります。治療家として症状や痛みに振り回されてきた自分のこれまでを真摯に反省する機会を与えて頂き、深く感謝申し上げます。技術や知識を習得する以前にもっと大切にしなければ ならない根本的な事が、特に後編では語られていると 思います。それは施術者自身が心身が整っていないければ、どんなに 優れた技術を駆使しても全ては無効になるどころか、患者さんの心身を壊してしまう危険性がある事を告げられています。治療家としての出発点は、何よりも自らの心身を曇りなくクリアな状態にするべきなのに、それをないがしろにして技術や知識を求めてセミナー通いをして来た自分のあり方に鉄誅を下された感があります。無料映像を拝見して学ばせていただいてから、臨床のあり方が以前とは180度転換しようとしています。カミが抜けて治療がとてもしやすくなりました。思い悩み歯を食いしばって症状や痛みと格闘していた 自分の姿がどんどん薄くなっています。それに伴い臨床の結果もはるかに向上していています。先日も60代の脊柱管狭窄症の女性患者さんが、 これまでにない改善をして驚き大変喜ばれておりました。また20年来の両耳の耳鳴りに悩まされてきた女性患者さんは、過去に遡行しておおもとのストレスを抜いて解消したところ、次第に耳鳴りが薄れていき表情がずっと 明るくなられました。その方はかれこれ10年ほど通院されていますが、これまでの技術ではこれほど良くなる事はありませんでした。技術や知識で身を固めた私という存在が、患者さんの治癒力の妨げになっていたのです。こうして無料映像で拝見したブレインアップデートを日々の臨床で使わせていただき、自らへの気付きと患者さんへの気付きを得て治療現場の空気が一新し、すべてがアップデートしているのを実感しています。その意味においても、ブレインアップデートとの出会いは私にとっては衝撃と感動以外のなにものではありません。 広大無辺なブレインアップデートの世界、今こそ全ての 治療家のみならず人と関わる仕事についておられる方々、そして家庭や友人との人間関係においても応用無限の普遍的な真理が解き明かされていると感じました。 田仲先生そして治療院マーケティング研究所の皆様におかれましては改めて深く御礼申し上げます。

ニックネーム | arata さん

評価 5.0 

今まで紹介された手技の中で一番期待しています！

ニックネーム | arata さん

評価 5.0 ★★★★★

治療家向け DVD が出されると聞いて 正直なところ 素人の自分には遠い話かと思っていましたが、動画をみて これはすごいことになってきた！と感じました 出演していた治療家の先生がたが カタ通りやって効果があるだけでなく 素人の自分でもコツさえつかめれば同じく根治できそうです ありがとうございます Kei

ニックネーム | りんさん

評価 5.0 ★★★★★

学生時代に転んで尾てい骨を強打し、それ以来なんとなく臀部に違和感があり、疲労が蓄積するとその違和感が疼痛に変わると言う 50 代の主婦。このクライアントにこそ BrainUpdate だと思い早速施術したところ、クライアントは勿論のこと施術をした私自身がビックリする程の成果出ました。学生時代に転んでから 30 年近く違和感に悩まされてきたクライアントも感激のあまり涙ぐんでおられました。今まで他の主訴は改善しても臀部の違和感だけは取れなかったのに… たった 1 分くらいの施術で劇的な成果が出てしまうとは… 異次元の施術方法を実感しました。

ニックネーム | みゆみゆさん

評価 5.0 ★★★★★

私は素人ですが 80 代の母に試してみました。母は股関節が悪く杖を使わないと歩けません、見様見真似で試したところ、思い出す原因が沢山出てきてははっきりしなかったのですがとりあえず今回はこれと決めて一緒に深呼吸をして、頭の中の映像を白くしてもらいました。すると、自分で立ち上がり杖なしで少し歩けたのです！ビックリです!! 根本原因が沢山ある場合はこれを続けて行けば杖無しで歩けるようになるのではないかと期待大です!!

ニックネーム | ちゃーちゃんさん

評価 5.0 ★★★★★

無料映像を見た直後に訪問施術で伺ったお家での出来事です。老々介護のご主人。奥様の介助で腰を痛めておられました。額に手を当て……。手を離れた瞬間、腰が伸び、痛みが消失していました。「先生、魔法つこーたんかいの？」と喜んで下さいました。

ニックネーム | kyubou さん

評価 5.0 ★★★★★

とうとう出会ってしまった！の一言です！人間の身体にはもの凄い power があると思ってはいましたが、そうきましたか、。と言う感じです。まさに圧巻でした 80 歳の母は苦勞の人生を歩んで来ましたので実体験として年齢関係なくトラウマを抜くことが出来るんだ！と確信致しました もっと向上したいです！ 本当にどうもありがとうございます

ニックネーム | Ris さん

評価 5.0 ★★★★★

新規の患者さんに試してみました。脱水症状で倒れてストレスが重なり、3 軒目の病院で心療内科を勧められたそうです。心療内科に行かれる前に当院に相談されました。一通り当院の整体の施術をした後、この施術を試してみた所、終わった後明らかに目に力が入った感じで、一緒に来ていた奥さんも驚いてました。患者さんご自身も何だかスッキリしたと言っていました。今後もこの施術は使わせて頂きます。ありがとうございました！

ニックネーム | SSS さん

評価 5.0 ★★★★★

無料映像を観て、さっそく 21 名のクライアントさんに手技を試してみました。全ての症状、全員にわずか 5 分程度で痛みがほぼゼロに、、、。今まで時間をかけて行っていた施術はいったい何だったのか？もう呆然としています。このようなスゴイ技術を無料でお伝えいただいて本当にありがとうございます。本編を心から楽しみにしています！

ニックネーム | モリコロさん

評価 5.0 ★★★★★

昨日担当したお客様が 60 代ぐらいなんですが、若い頃靭帯を痛めて正座をするのが怖くなって、それ以来正座をした事がないとの事で、この手技を試して見ようと思い見よ見まねでしたがやってみて見ました。するとなんとということでしょう、ほぼ曲げることの出来なかった膝があと少しで着きそうなくらいまで曲がるようになりまし。何より、曲げるのが怖かった人が曲げようとする行動に驚きでした！ ト라우マを消す方法をこのように体系化した田仲先生は素晴らしいと感動しかありません！

ニックネーム | 御寺さん

評価 5.0 ★★★★★

小学 6 年生の男子、病院通いが始まって 3 ヶ月！腰からハムストリングス・強度な便秘をしてる子供で、移動をするにも車椅子が必要な子供にやってみました??車椅子無しでトイレに行ったり、犬とじゃれあったり、普段と変わらない行動です、と親御さんに喜ばれました。多分原因は、私立中学へ行かせる為の塾探し、又、勉強々で、嫌になり、身体で親に抵抗してるのでは無いかとそれとなく本人に聞き先生の教え通りやりました！驚きました！

ニックネーム | ひろくんさん

評価 5.0 ★★★★★

僕は現在理学療法士ですが、一般に手技の類のものはあまり好きではありません。見かけ上治しているようにしか思えず、倫理的に治った状態とは言い切れないように思うのです。施術者のパフォーマンスのように感じてしまうことさえあります。でも田仲先生から教えていただいていることは完全に今までのものとは別です。過去の体験したことは全て記憶に残っているので、それに何とか働きかけなければ完治しないというのは深い意味があるように思います。また無料動画を 1 時間以上も楽しませてもらって、こんなサイトは初めてです。大変感謝しております。

ニックネーム | Ciii さん

評価 5.0 ★★★★★

Brain update を全て見終わって、なぜこれが、無料！？という驚きと、感動が、嵐、どころか、ハリケーンのように私に襲いかかってきて、1 日経った今でも、余韻が抜けません。本当に凄いものを目にしてしまった、と、声に出して、この興奮を伝えたい、感謝を伝えたいきもちでいっぱいです！ "完治"という言葉、本当の意味で使うことができる治療法があるなんて、思いもせませんでした。幼少からあるアトピーも治すために、色んなことを学びましたが、騙し騙し付き合っていくしかないのかなと、半ば諦めていたところでした。まだ、自分自身には試していないのですが、誰かとこの手技と一緒に身につけて、試してみたいなと思っています。とにかく、感謝でしかないです。共有してくださり、ありがとうございます。

ニックネーム | あっちさん

評価 5.0 ★★★★★

私と会うたびに、座っていると坐骨あたりが痛くなって座ってありおられなくなるというお婆さんに今回のブレインアップデートの手技を試してみました。この症状は数年来続いていて、毎回、施術後はいったんは症状はなくなりますが、翌日には再発しているという状態でした。過去の原因となっているトラウマ探ると、4年前、肛門から、腫瘍を取ったと言う。お婆さんは自分がそれが原因だと思っているという。今回、無料映像の映像を手技を使うと、だいぶ痛みが減ったと言う。なんかいい感じだなと感じたので、ほかにも原因となっているエピソードはないかと聞くと、次に思い浮かぶ映像は夫の親戚がリハビリをして痛い痛いと言う映像。これも白くなっていくとイメージしてもらった結果、10から2に痛みが減ったと言う。他のことは全くしなかったもので、間違いなくこの手技の効果です。DVDを買い、さらに学んでいきたいと心から思います。

ニックネーム | おんじさん

評価 4.0 ★★★★★

地方に住む母に試してみました。リモートなので少しアレンジしました。膝、背中の痛みが嘘のように消えました。半信半疑でしたがきっと実際に触ることが出来たら物凄い結果、効果が期待できると確信しました。苦痛から助けたい人達があります。皆、救ってやれそうです。

ニックネーム | akkさん

評価 5.0 ★★★★★

クドケンさんと出会って2年になります。その間、送って頂いた最新手技は全て家族や患者様、そして自分自身のセルフケアに実践させて頂きました。毎回目から鱗の素晴らしい手技のオンパレードで、本当に公開して頂き感謝しております！今回の「Brain Update」も無料映像に釘付けになり、インパクトは半端ない?ですね。期待度はMaxです!!それも...自分の奥さん(首~腕~指までの痛みと痺れ)に試した結果が過去最高でした。毎回新手技が出る度に試しているのですが、何故か反応は今ひとつで最高でも3~4/10までしか改善したことがなかったのですが(平均5が多いです...),今回は何と「えっ!痛みも痺れもないわ?」と初めて最高の笑顔を見ることができました。まだ数日しかたってませんが、まだ戻りなくご機嫌です。こんなことは初めてで...本当に素晴らしい手技の公開をありがとうございました。間違いなくNo.1の真の根本療法です?

ニックネーム | しゅんさん

評価 5.0 ★★★★★

無料映像の手技なのに凄い効果で毎日驚きと感動の連続です!以下驚きの施術エピソードです。
○50代(女性)保育士 小4の頃に塀の上に腰掛けてそのまま後ろ向きに落ちて以来ずっとお腹が張る感じがあり(不安感)水が入っているような感覚もあるとの事。美容院のシャンプーの時や歯医者で治療する時に椅子が後ろにゆっくり倒れるだけでも全身強張るほど怖かったのが施術後は後ろに体を引いてもビクッと強張らず、恐怖心もお腹の不安感も無くなり感動のあまり涙されました。
○40代(女性)主婦 パニック症を繰り返していて、来院された時も動悸が激しく息苦しい状態でした。原因をイメージした途端にめまいが出たりして悪化されましたが3分程の施術で呼吸が楽になり首肩コリも取れて全身スッキリで驚いて感動され涙されました!
○40代(女性)看護師 24才の頃に仕事で腰を痛めて(椎間板ヘルニアと診断された)からずっと調子が悪く定期的に施術を受けないと辛いとの事でしたがやはり3分程で痛みがほとんど無くなり可動域も大幅に改善しました。何より話をしても全く信じてもらえない中「一応試してみませんか?」と説得をした後に試させてもらってもしっかりと結果が出ましたので絶対に本人の思い込みではないことがこれで証明されたと思います!無料映像の手技でこの威力!DVDにはどれだけ多くの人々が救われる情報が入っているのでしょうか?DVDを手に入れて沢山の人の役に立ちたいと思います!

ニックネーム | まっちゃんさん

評価 5.0 

無料でそんな事が本当に教えてもらえるのかな。。？世の中そんなうまい話があったっけ？いや、なかったと思うから、とりあえず確認してみよう！という斜めから物を見る私がいきました（すみません）。が！映像見てびっくりです！！クライアント側の人が一瞬に変化してる！症状は勿論、エネルギーが見事にしっかりと、その人の中から自信さえ見て取れる！えっ？そんな事あるの？脳ってすごすぎない？！やってみよう！と、すぐに見様見真似で試したところ、本当に短時間で私の中で困った事になっていた出来事が、見事に光の中に消えて行き、気にならなくなったところか、こんなにも苦しかったのに気付いてあげられなかった私自身に「ごめんなさい」という思いから、涙が出てきました。今までそんなに気にしていたつもりはなかったのに、影響があったなんて。。。勿論、ブレインアップデートというプログラムは他にもいろんな手法があると思いますが、これひとつとってもこれだけの効果があるんだから、ほかのものも素晴らしいものに違いありません！と思いました。私にとって、過去のいらぬ記憶がいと簡単に捨てただけでなく、疑いから始まって感動で終わるといふこの流れ全てがすごい体験です！友達にもこの無料動画のことを教えてあげようと思います！ありがとうございました m(__)m

ニックネーム | アクアさん

評価 4.0 

一週間頭痛が続いていて、一日三回ロキソニンを飲んで仕事をしていました。無料映像を見て、自分の頭痛は実母との間にあるトラウマと感じ、先生のやられていた通りのことを自分に行ってみました。予感ではいたのですが、それでもびっくりしました。あんなに強かった頭痛がその場で消え、時間の経過とともに心身ともに軽やかになってきました。帰宅後、普段ならばダラーっとすごしているものが、いそいそとトイレや猫のウォーターサーバーを掃除していて、さらに驚きました。本物ですね！

ニックネーム | kazuyan さん

評価 5.0 

セラピストとして活動しております。普段はエネルギー系の施術をメインでしています。エネルギーでもやはり"戻り"は実際あります。1回きりで症状が無くなるのは極まれであり数回から10回程度で症状が良くなるのがパターンです。実際このパターンに外れる方(改善しない)もいらっしゃいます。今回、その改善しない方にBrain Updateを試してみました。症状は2年前に両膝人工関節手術、腰椎ヘルニア、重度の首と肩のこりがありました。8回ほどで70%改善したのですが、そこから残りの30%が改善しません。今回このBrain Updateを試してみた所、何と1回で残りの30%が改善したのです。私も患者様もビックリし二人で大笑いしました。その方は、30年前物凄く忙しく1日中立ち仕事をしていたらしく膝を痛めたいらしいです。そこから腰、首、肩と伝播していったとの事。私は無料映像通りに只ただけです。その患者様に連絡した所なんと痛みの再発は無いそうです。エッセ療法と比喻されていた事に複雑な想いを感じましたが実際に目の当りにしてみれば、認めざるを得ませんね。治して当たり前の世界にいるのにそれが出来ない感情があったのが、この瞬間から光がハッキリと観えました。本当に有り難いです。ていうか、これ本当に無料でいいんですか？本編DVDには期待しかありません。

ニックネーム | リリコさん

評価 5.0 

腰痛で何ヶ月も通ってくれている友人に、こんなにやっても良くならないのはもしかして?と思いBrain Updateをダメ元でやってみたところ、フワッと力が抜けるような感覚になって、腰痛が軽くなっていました。びっくりです！